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Abstract (en)
Process for producing hot-rolled strip with tensile strength values of Rm = 500 to 780 N/mm<2> made of unalloyed or low-alloy hard steel, wherein
a steel slab is austenitised and rolled to form hot-rolled strip, and the latter is cooled on a run-out roller table and wound up into a coil. <??>The
invention is characterised in that the hot-rolling and the cooling of the strip on the run-out roller table are carried out such that the gamma / alpha
conversion in the hot-rolled strip begins only in the wound coil and ends in the coil.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Herstellung von Warmband mit Zugfestigkeitswerten von Rm = 500 bis 780 N/mm² aus unlegiertem oder
niedriglegiertem Stahl mit 0,3 bis 0,9 %. Dabei wird eine Stahlbramme austenitisiert und zu Warmband gewalzt, das auf einem Auslaufrollgang
abgekühlte Warmband wird zu einem Coil aufgehaspelt. Kennzeichen der Erfindung ist, daß das Warmwalzen und das Abkühlen des Bandes auf
dem Auslaufrollgang so geführt wird daß die γ/α-Umwandlung im Warmband erst im gehaspelten Coil beginnt und im Coil beendet wird.
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